



Einwohnerrat Allschwil

Budgetantrag

Betreffend Spielfeld auf dem «Texas Areal»

Antrag:

Aufnahme von CHF 35'000.- ins Budget 2023 für die Errichtung eines Spiel- und Bewegungsangebots für Kinder neben dem «Texas Areal».

Begründung

Die Spielplatzstrategie hat eine grosse Unterversorgung und somit Handlungsbedarf, insbesondere in Neuallschwil, gezeigt. In Sachen Standortattraktivität für Kinder- und Jugendliche gibt es grossen Nachholbedarf.

Ein Spielfeld auf dem «Texas Areal» neben dem Schulhaus Neuallschwil (ehemals Beach Volley Feld) würde den etwas grösseren Kindern eine sinnvolle Spiel- und Bewegungsmöglichkeit und Freizeitbeschäftigung an der frischen Luft ermöglichen. Ebenfalls könnte das Feld für den Sportunterricht der Primarschule genutzt werden. Im Falle eines Neu- oder Umbaus des Schulhauses Neuallschwil könnte das Spielfeld an einem anderen Ort in Allschwil verwendet werden. Denkbar ist ein Street Hockey Feld oder ähnliches.

Allschwil, 9. November 2022

Miriam Schaub, Grüne